

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
CNW CODE 44 + hebdos**

## **Investissements routiers et aériens 2015-2017**

### **Luc Blanchette et Jean Boucher annoncent les investissements routiers et aériens dans la région du Nord-du-Québec**

**Matagami, le 1<sup>er</sup> mai 2015** – Le ministre délégué aux Mines et ministre responsable de la région du Nord-du-Québec, M. Luc Blanchette, et le député d'Ungava, M. Jean Boucher, au nom du ministre des Transports, M. Robert Poëti, sont heureux d'annoncer des investissements totaux de 109,2 millions de dollars, dont 11 millions proviennent des partenaires du Ministère, dans les aéroports et le réseau routier du Nord-du-Québec au cours de la période 2015-2017.

#### **Plus de 59 M\$ pour les aéroports du Nord-du-Québec**

Tout d'abord, le Ministère investira 59,3 millions de dollars dans ses infrastructures aéroportuaires. Dans la foulée de l'annonce du Plan Nord, l'amélioration et le développement des aéroports nordiques comptent respectivement pour 39,4 millions de dollars et 18,5 millions. « Les intentions de notre gouvernement pour développer le Nord québécois ont toujours été claires. Dans une perspective de mise en valeur du potentiel énergétique, minier, forestier et touristique de la région, et afin de soutenir la population dans le développement social et économique, des investissements majeurs dans nos aéroports deviennent incontournables », a exposé le ministre Luc Blanchette.

En 2015-2017, les pistes des aéroports de Matagami, de Kangiqsualujjuaq et de Kangirsuk feront l'objet de travaux de réfection. Des investissements spécifiques aux aérogares seront réalisés à Matagami, à Chibougamau et à Inukjuak. L'amélioration des routes d'accès aux aéroports de Kangiqsualujjuaq, de Kangirsuk et de Tasiujaq fait également partie des principaux projets prévus.

« Le transport aérien joue un rôle crucial dans les communautés nordiques. Il vise les déplacements des personnes, mais également des denrées essentielles. Comme député d'Ungava, je suis fier de présenter cette programmation à mes concitoyens. En investissant dans ces infrastructures, c'est la qualité de vie de tous les résidents qui en sera améliorée », a souligné le député d'Ungava, M. Jean Boucher.

#### **Le maintien des actifs routiers au cœur des préoccupations**

« Ces importants investissements permettent au Ministère de poursuivre le travail entrepris depuis quelques années dans le Nord-du-Québec, notamment sur le réseau routier. Les travaux majeurs de prolongement de la route 167 sont maintenant terminés. Ainsi, les investissements de 49,9 millions de dollars annoncés aujourd'hui se concentrent sur des projets spécifiquement choisis pour maintenir les actifs routiers de la région », a indiqué le ministre des Transports.

« Je ne peux que me réjouir de ces investissements qui permettront à la population de compter sur un réseau de transport sécuritaire et efficace, tout en faisant travailler des centaines de personnes dans les chantiers de construction du Nord-du-Québec », a pour sa part mentionné M. Boucher.

Au cours des deux prochaines années, le Ministère entreprendra notamment des travaux d'asphaltage des 30 premiers kilomètres de la route d'accès à la communauté crie d'Eastmain, ainsi que sur la 3<sup>e</sup> Rue, dans le secteur urbain de Chibougamau, de l'avenue Lafontaine à la 2<sup>e</sup> Avenue. Des interventions sur différentes structures sont aussi planifiées, notamment la réfection du pont enjambant la rivière Boivin sur le chemin des 10<sup>e</sup>-et-1<sup>er</sup> Rang Ouest, sur le territoire de la Baie James, secteur de Val-Paradis. La réfection du pont enjambant la rivière Révélation sud au kilomètre 339,5 de la route 167 est également au programme.

### **Agir pour la sécurité**

L'amélioration de l'ensemble du réseau routier passe aussi par un objectif d'amélioration de la sécurité routière. À cet effet, le Ministère procédera, entre autres, au remplacement de ponceaux sur la route Matagami–Lebel-sur-Quévillon, ainsi qu'au rechargement d'une section de la route d'accès à la communauté crie de Waskaganish.

Soulignons que le Ministère poursuivra également les chantiers entrepris au cours des dernières années, dont les travaux de réfection de la chaussée sur la route 113, dans le secteur du lac Renault.

« L'ensemble des investissements présentés aujourd'hui permet d'offrir un réseau routier régional performant, sécuritaire, qui joue pleinement son rôle de soutien au développement économique. J'invite les usagers de la route à la plus grande prudence dans les zones de chantiers de façon à garantir leur sécurité et celle des travailleurs qui s'y trouvent », a conclu le ministre Robert Poëti.

Les détails des investissements sont disponibles sur le site Web du Ministère à l'adresse [www.mtq.gouv.qc.ca](http://www.mtq.gouv.qc.ca).

– 30 –

#### **Sources :**

Anne-Catherine Couture  
Attachée de presse adjointe  
Cabinet du ministre des Transports  
Tél. : 418 643-6980

Marie-Ève Dion  
Attachée de presse du ministre délégué aux  
Mines et ministre responsable de la région du  
Nord-du-Québec  
Tél. : 418 643-7295

Geneviève Gosselin  
Attachée politique du député d'Ungava  
Tél. : 418- 644-1363

**Pour information :** Relations avec les médias  
Direction des communications  
Ministère des Transports du Québec  
Tél. : Québec : 418 644-4444  
Montréal : 514 873-5600  
Sans frais : 1 866 341-5724